

## 盟 BLUTKREBS

Seit der Saison 2017/18 engagiert sich unser 1. FC Köln-Fanclub für die lebenswichtige Arbeit der DKMS und sammelt seitdem Geldspenden, um u.a. die Registrierung neuer Stammzellspender:innen finanziell zu unterstützen. Damit helfen wir der DKMS dabei Blutkrebspatient:innen eine zweite Lebenschance zu ermöglichen.

Neben der finanziellen Unterstützung werben wir auch seit Jahren aktiv dafür selbst potenzielle:r Stammzellspender:in zu werden. Darüber hinaus wollen wir uns noch zusätzlich mit einer Registrierungsaktion im Rahmen eines Bundesligaheimspiels engagieren. Daher rufen wir alle Fans, die gesund und zwischen 17-55 Jahren sind, am Sonntag, den 28. August 2022, im Vorfeld unseres Heimspiels gegen den VfB Stuttgart zur Teilnahme an unserer Registrierungsaktion auf. Denn jede neue Spenderin und jeder neue Spender könnte Leben retten!

Die DKMS bietet zudem auch allen Interessierten die Möglichkeit einer Online-Registrierung an. So kannst du dir ein Registrierungsset beguem nach Hause bestellen. Es gibt keinen einfacheren Weg, um jemandem das Leben zu retten.

Also registriere dich jetzt! Gemeinsam gegen Blutkrebs und für eine zweite Chance auf Leben!

## **WERDE** STAMMZELLSPENDER:IN!

LASS DICH AM 28.08. **REGISTRIEREN:** 

12:00-14:00 Uhr Parkplatz der Playa in Cologne

**ODER** WWW.DKMS.DE/VEEDELS-FENTE

## Auch Geldspenden helfen Leben retten!

Jede Registrierung kostet die DKMS 40 Euro. Bitte unterstütze uns:

**DKMS Spendenkonto** 

IBAN: DE64 641 500 200 000 255 556 Verwendungszweck: Veedels Fente









